
ATA - 1° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CBH RIO MEIA PONTE – GESTÃO 2016-2019

Em 10 de outubro de 2016, ás 14:00 horas, reuniu-se na Casa da Indústria – Auditório Hélio

Naves – 10º Andar – FIEG – Rua 200 nº 1.121, Vila Nova, Goiânia-GO, teve inicio a 1ª

Reunião Ordinária do Comitê  da Bacia Hidrográfica do Rio Meia Ponte com a presença dos

membros:  Fábio  Camargo  Ferreira,  Sr.  Alexandre  Kepler  Soares,  da  SECIMA,

Superintendente de Recursos Hídricos; Mário César Guerino, SANEAGO; Anselmo Claúdio

de Souza, AGEAMB; Marcus Vinícius Martins Freitas, ALFA; Nolan Ribeiro Bezerra Teixeira,

IFG;  Kharen de A.  Teixeira,  da Associação Pró-Águas do Cerrado;   Paulo Sérgio de O.

Resende,  do CREA-GO; Marcos Francisco Cabral,  da AGORA; Elaine L.  N.  Farinelli,  da

FIEG; Lúcia Helena Santos Pinheiro, da SANEAGO;  Onivan Rodrigues Rosa, Prefeitura de

Terezópolis; José Vicente Granato de Araújo, da ABES; Henrique L A Costa, da SANEAGO; e

João Ricardo Raiser,  Rogério Rocha da SECIMA;  Lady Jane F.  Santos,  CAGIL;  Luciano

Jaime Peixoto, SIFAEG; Marcelo Lessa M. Bezerra, FAEG. Participaram como convidados:

Marcos Antônio Correntino,  Wislem Ricardo A. Cavalcante, SEMMA Aparecida de Goiânia. O

Presidente do CBH Meia Ponte Sr.   Fábio Camargo Ferreira  agradeceu a  presença de

todos, e deu inicio a reunião, convidando o Sr. Marcos Correntino, como representante da

gestão  passada,  fez  um  breve  histórico  do  CBH  Meia  Ponte.  Falou  ainda  da  nova

composição  com as  alterações  do  Regimento  Interno do CBH Meia  Ponte,  reduzindo  o

número de membros e das normas que realizou o processo eleitoral. Passou a palavra para

Sr. João Ricardo Raiser, o qual fez sua apresentação com referência a Gestão de Recursos

Hídricos;  Componentes  do  Sistema  e  Instrumentos;  Funções  de  Recursos  Hídricos  e

Legislação. Após sua apresentação foi colocado em debate questões referentes ao Rio Meia

Ponte, onde os presentes mais uma vez puderam discutir ações quanto a sobrevida deste

manancial,  encerrando o debate,  passou a palavra ao Sr.  Marcos Francisco Cabral,  que

apresentou as Atribuições do Comitê de Bacia, o Planejamento do CBH da última Gestão;

Regimento  Interno e  Câmara Técnica,  após este momento,  ficou aberto o  debate,  onde

(ficou)  foi  apresentado  a  relevância  de  se  aplicar  e/ou  desenvolver  o  Planejamento

Estratégico, como agenda  positiva, principalmente por entender que as ações desenvolvidas

neste planejamento, são as que vão trazer resultados a curto e a médio prazo para o CBH

Meia Ponte, por se tratar de pauta já aprovada na gestão anterior, ficando a definir agenda

para ministrar  oficina do Planejamento Estratégico,  como também fazer o repasse deste

material a todos os membros do CBH Meia Ponte, neste mesmo tempo, o Sr. Marcos Cabral

expôs que os Grupos de Trabalhos do GT-Sustentabilidade  e GT-Educação Ambiental  e

Ecoturismo  tiveram  seus  resultados,  porém  os  mesmos  não  foram  aplicados  durante  a
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gestão  passada,  mas  os  resultados  alcançados  podem servir  de  parâmetro  para  novas

ações, para esta nova gestão. Dentro da pauta, foi passado a palavra ao Sr. Henrique Luiz

Araújo – SANEAGO, com a apresentação: Desafios para a Gestão do CBH Meia Ponte,

colocando  em  evidência  a  questão  da  “Conservação  dos  Solos  e  das  Águas”  como  o

principal desafio para a gestão do comitê para os dias de hoje, prevalecendo a concepção da

escassez  hídrica,  como  também,  ter  água  com  quantidade  e  qualidade,  a  exemplo  do

reservatório  do  João Leite,  que  abastecerá  dois  milhões e  meio  de pessoas na Região

Metropolitana de Goiânia-RMG e da recuperação florestal em áreas de nascentes e/ou que

margeiam os corpos d'água do rio Meia Ponte, por meio do Convênio nº  047647/2015 -

SICONV, conforme Edital FNMA nº 001/2015, de Recuperação de Áreas Permanentes para

produção de água, a montante da captação de água do rio Meia Ponte, na ordem de R$

2.725.904,50 (dois  milhões,  setecentos  e  vinte e cinco mil,  novecentos e  quatro  reais  e

cinquenta  centavos).  Aberto  o  debate,  todos  os  membros  se  manifestaram  solidários  a

mesma causa, de que para obtermos sucesso em nossas ações, todos deverá se tornar

multiplicador de valores junto as comunidades envolvidas dentro da bacia hidrográfica do

Meia Ponte. Seguindo a pauta, ficou oficializado a entrega dos Equipamentos de Informática

por parte da SECIMA – SRG/GPSRH, por meio da assinatura do contrato, com o forma de

apoio a Secretaria Executiva do CBH Meia Ponte. Dos informes, foi apontado a elaboração

do Termo de Referência para o Plano de Bacia Hidrográfica por parte da SECIMA, como

também a inserção dos dados do CBH Meia Ponte na página da internet da SECIMA, para

dar  visão  das  ações  desenvolvidas  pelo  comitê.  Nada  mais  havendo,  foi  elaborada  a

presente Ata, pelo Sr.. Marcos Francisco Cabral, que, após aprovada pelo Plenário, segue

assinada pelo Presidente e Secretário (a) Executivo (a) do Comitê.

__________________________________________
FÁBIO CAMARGO FERREIRA

Presidente

_______________________________________________
                     ELAINE LOPES NORONHA FARINELLI
                            Secretaria Executiva
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